



Stammtisch Nordbayern – MEHRSi-Spendenaktion

Der Stammtisch Nordbayern (www.z-teamnordbayern.de) setzt sich aus Motorradfahrern aus ganz Franken (Ober-, Mittel und Unterfranken) zusammen. Da alle Kawasaki Z750 und Z1000 fahren hat man sich im Z1000 Forum (www.z1000-forum.de) kennengelernt.

Auch der Stammtisch Nordbayern engagiert sich für sichere Kurven durch Unterfahrschutz und so entstand die MEHRSi-Spendenaktion im [z1000-forum.de](http://www.z1000-forum.de).

350 Euro Spende durch Stammtisch Nordbayern

Stellvertretend für den Stammtisch Nordbayern wurde diese Summe von „Captain Future“ am 25. April 2010 auf der Sternfahrt Kulmbach an MEHRSi überreicht!



„Captain Future“ (Stammtisch Nordbayern) u. Monika Schwill (MEHRSi)

MERCi von MEHRSi für das tolle Engagement des Stammtisch Nordbayern